



Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Ensayo

Interculturalidad y Salud I

Leyber Uglises Yafeth

Álvarez Gómez

Primero "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de agosto de 2022.

TEMA Interculturalidad de Salud de 23/08/22

gama que es una interacción entre una cultura a otra donde se concibe que ningún grupo cultural hasta llegar por ensima del otro o un proceso en el que la salud y la enfermedad que acudirían acudirían en tratos dignos mucho, y que se ponen en riesgo se articulan y se gustan, no sin contracciones, no solo tenemos que hablar como un medico o un enfermero porque en la hora de que un paciente se ponga grave tenemos que actuar de inmediato e involucrando cuando ^{estamos} interactuando con el paciente y concluso estamos relacionando con el paciente (Sano y enfermo), se recuerda que para muchos las puede de temeritar solo pasa asumiendo simplemente cada una de sus facetas.

Tengo entendido que la experiencia que pre-

Leyber Uglises Yafeth Alvarez Gomez.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

FECHA

31/08/22

Comunidad e interculturalidad entre lo propio y lo ajeno hacia una gramática de la diversidad.

En los enfoques educativos interculturales mexicanos no se trata de seguir yuxtaponiendo y simplificando con ello dicotomías y antagonismos de origen a veces conceptual y a veces político-programático. aquí se pretende esbozar un programa mínimo de investigación que hace énfasis en una concatenación complementaria, tanto los conceptos clave de la educación intercultural, como de sus paradigmas teóricos subyacentes y, por último, de sus repercusiones metodológicas para una etnografía doblemente reflexiva del quehacer intercultural en la educación. Para complementarse, sin embargo, resulta analíticamente indispensable distinguir en cada caso entre su valor normativo, prescriptivo por un lado, y su dimensión descriptiva y analítica, por otro.

Proponemos entender por interculturalidad un enfoque que analiza y visibiliza las interacciones a menudo desiguales y asimétricas entre miembros de grupos cultural e identitariamente diversos (frente a la multiculturalidad, que solo constata la existencia de diferencias sin estudiar sus interacciones e hibridaciones)

Referencias:

- Salaverry, O. (2010). Interculturalidad en salud. La nueva frontera de la medicina revista peruana de la medicina experimental y salud pública, 27(1), 6-7.
<https://doi.org/10.1950/s1976-4634201000001000002>
- Dletz, Gunter. 2013. Comunidad e interculturalidad entre lo propio y lo ajeno. Hacia la gramática de la diversidad.
- Alarcón M, A. M., Vidal H, A., & Neira rosas, J. (2003). Salud intercultural. Elementos para la construcción de las bases conceptuales. Revista médica de chile, 131(9), 1061-1065.
<https://doi.org/10.4067/s0034-98872003000900014>